



ACTA N° 29

EJERCICIO 2020-2021

En formato virtual (a través de la plataforma Zoom), a los veintidós días del mes de diciembre del año dos mil veinte, siendo la hora catorce y diez, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fernández Amy, Dr. Luis Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Heber Scirgalea, Sra. Patricia Juambeltz, Sr. Freddy Diano y Sr. Lides Bevegni
No asisten, con aviso: Sr. Sebastián Sosa, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Sr. Sergio Gabito
En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura

ACTAS ANTERIORES

Se aprueban, por unanimidad, las actas 27 y 29 del 8 y 15 de diciembre de 2020.

COPA FUTBOL FEMENINO ABSOLUTA

El Sr. Fabiani informa que fue un partido muy lindo, muy bien jugado. Los Clubes son muy parejos por lo que se transformó en un partido muy disputado. En definición por penales Arachanas fue mejor.

Dice que le pareció un buen trabajo de la cuaterna arbitral. El público presente (restringido por jugarse en formato de partido sin público) alentó permanentemente. Lamentablemente algunas parciales del Club Nacional insultaron en forma inaceptable, con expresiones discriminatorias que le causan rechazo.

En lo demás todo bien. Las medallas se entregaron en forma cruzada entre las jugadoras a pesar de que hubo mucho fervor al final. Destaca en especial a las jugadoras de Nacional que lo hicieron con la congoja natural del torneo perdido.

El Prof. Cheppi dice que se alegra que se haya jugado el partido. Destaca el trabajo de los consejeros, en especial el de la Sra. Fernández, que hicieron posible la culminación del torneo.

La Sra. Fernández agradece a todo los que hicieron posible que se jugara. También a los compañeros que fueron al partido (Sres. Ortiz, Fabiani, Leites y Segura).

Cree que salió todo bien más allá de las alegrías y tristezas. Algún inconveniente muy llamativo (mujeres discriminando por mujer a otra mujer). Dice que es gente que no suma y que, al contrario, estimulan mal a sus jugadoras.

El Prof. Cheppi agradece al Sr. vicepresidente que actuara en su nombre. También al resto de los compañeros y al Gerente. Dice que también hay que agradecer en nombre de OFI a quienes apoyaron sin ser de los protagonistas (Liga Canelones, Administración del estadio).

La Sra. Fernández explica que el contacto comenzó con el presidente de la Liga Sr. Eduardo Mosegui, quien derivó el tema al Sr. Ignacio Gómez. A través de él se contactaron con la Dirección de Deporte. Pide que el agradecimiento se haga a la Liga y a dicha Dirección.

El Sr. Ortiz dice que está muy contento de que se haya podido terminar. Dice que sería muy costoso para los Clubes dejar dicho partido para el año que viene y con la incertidumbre de cuándo se pueda jugar.

Felicita a los compañeros que hicieron todo lo posible.

El Prof. Cheppi dice que, en nombre de todo el Ejecutivo, se felicita a los Clubes finalistas por lo deportivo y por el esfuerzo que realizaron.

SITUACION ACTUAL Y PERSPECTIVAS

El Prof. Cheppi informa sobre las medidas tomadas, que incluyen el cierre de las oficinas dando licencias a los funcionarios. Dice que se prevé que el 4 de enero se abra nuevamente.

El Cr. Segura da cuenta que, a puertas cerradas, algunos funcionarios han trabajado en la oficina dada las necesidades del momento.

Está previsto que se siga trabajando de esa forma.

Anuncia asimismo que, conjuntamente con el Sr. Gustavo Ruiz y la Sra. Martha Costoya, se está trabajando en una propuesta para realizar una encuesta entre los afiliados, en atención de que es algo que no se hace desde hace algunos años.



O.F.I. - la mayor red deportiva del país

Explica que la idea es que la misma se de en el marco del año del 75 Aniversario de OFI.

El Prof. Cheppi refiere al dinero que viene de AUF para el apoyo del Sub 14. En los próximos días se pagarán, a través de Tesorería, las facturas pendientes de traslado de delegaciones.

Informa que, en el día de ayer, hubo una reunión entre el Dr. Fernando Sosa con Director de DUCSA (distribuidora de combustibles).

Hay voluntad de que, a través de las 235 distribuidoras de ANCAP, se entregue combustible para traslado de torneos. Hay una hoja de ruta, hablándose de un posible descuento. Se seguirá trabajando.

El Prof. Cheppi dice que la Mesa de receso estará atenta al trabajo. No se dudará en convocar al Ejecutivo si fuera necesario. Se mantendrá la información a través del grupo de WhatsApp.

Se comenta el tema deudas de las Ligas. Se estará a la espera del informe de Tesorería sobre la repercusión del plazo otorgado.

INFORME DE COMISIONES

CALENDARIO

El Cnel. Irigoyen informa que, en el día de la fecha se reunirán por el proyecto recibido de Copa Integración Uruguay. Se reunirán con los autores a los efectos de buscar más información.

El Prof. Cheppi que se mande un informe de la reunión.

MARKETING

El Sr. Scingalea dice que envió mail a EVIMED del que todavía no tiene respuestas. Informará.

VARIOS

CANELONES INTERIOR

Habiéndose recibido nota de la Liga de Tala que tienen que ver con el funcionamiento del mismo y la decisión de remover a sus autoridades se resuelve pedir al Sr. Fabiani que, conjuntamente con los compañeros que él disponga, haga una gestión de mediación y de obtención de información sobre dicho conflicto.

Se recuerda que la Comisión de Reglamentos tiene el tema del Sector con la Liga de Las Piedras. Habrá que analizar si se juntan o los temas o si se tratarán en forma separadas.

PROXIMAS REUNIONES

El Prof. Cheppi dice que se ha discutido, a través del WhatsApp, cuál sería el horario mejor para las reuniones vía zoom. Manifiesta su desconcierto porque, algunos que opinaron por un horario, no entraron ni a las 19 ni a las 14.

FIN DE AÑO

El Prof. Cheppi dice que estamos llegando a un fin de año muy especial (inimaginable). Dice que, con esfuerzos comunes, se hizo lo posible.

Dice estar satisfecho. Dice que se llegaron a acuerdos para que, en poco tiempo, se llegara a disputar algunos torneos.

Saluda a todos, deseando un buen año 2021. Pide brindar con la fe y la esperanza, más allá de las creencias de cada uno.

Agradece los apoyos y envía un abrazo a todos, con el mayor cariño.

Siendo la hora 15:30 se levanta la sesión.

Próxima sesión: martes 2 de febrero de 2021